

GUÍAS Y SCOUTS DE CHILE DIRECCIÓN EJECUTIVA

Nombramiento Comisionado Nacional de Comunicaciones

Circular N°51/2021 Santiago, 20 de octubre de 2021

> El arte de la comunicación es el lenguaje del liderazgo – James Humes

A toda la comunidad de la Asociación de Guías y Scouts de Chile,

Deseando que todas y todos se encuentren bien junto a sus familias, en esta ocasión me dirijo a ustedes para comunicarles que ya ha sido nombrado el nuevo Comisionado Nacional de Comunicaciones.

En la Asamblea Nacional Extraordinaria del año 2019 se aprobó la creación de la Comisión Nacional de Comunicaciones, para fomentar esta área dentro de Guías y Scouts de Chile y que, hoy en día, vemos la relevancia que ha tomado sobre todo durante la pandemia.

El año 2020, con las funciones definidas de la Comisión, se puso en marcha la constitución de la misma siendo nombrado como Comisionado Nacional al dirigente Alexander Fierro Castillo, de la Zona Valparaíso, a quien agradezco su compromiso y liderazgo para el trabajo con las y los Coordinadores Zonales de Comunicaciones.

Con la renuncia de Alexander, nace la tarea de hacer un nuevo llamado a conformar la Comisión, pero esta vez, de entre las y los postulantes, se determinó escoger a la nueva o el nuevo Comisionado Nacional. Es así como doy la bienvenida al dirigente Matías Yáñez Arriagada, MMAA N°10182, estudiante de periodismo y voluntario del área de comunicaciones desde el año 2020. Posee la certificación de Community Manager y ha trabajado en diversos medios de comunicación. Fue Coordinador Distrital de la Rama Pioneros y Pioneras en el Distrito La Granja, Zona Santiago Sur, y ha participado en diversos campamentos nacionales en equipos de servicio.

Agradezco a Matías su compromiso con la institución y espero que las y los Coordinadores Zonales de Comunicaciones hagan efectiva su participación en este equipo, para que el área siga creciendo y fortaleciéndose. Además, agradezco a las y los postulantes que postularon y se integran a la Comisión Nacional de Comunicaciones.

Con esta buena noticia, me despido en la hermandad Guía y Scout

Renato Bustamante Arenas Director Ejecutivo Nacional